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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "CON IL DECENTRAMENTO A CHE PUNTO SIAMO?" PRESENTATA 
DAI CONSIGLIERI APPENDINO E BERTOLA IN DATA 10 DICEMBRE 2012.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

PREMESSO 
 
che nell'estate del 2011, più precisamente nei mesi di giugno e luglio, l'Assessore Spinosa, con 
deleghe al Decentramento, effettuò una serie di incontri preliminari con le singole Circoscrizioni, 
per avviare le politiche di decentramento; 
 

TENUTO CONTO CHE 
 
- in data 23 aprile 2012 era stata discussa, in Aula, l'interpellanza (mecc. 2012 01391/002) 

avente per oggetto: "RIFORMA DELLE CIRCOSCRIZIONI: UNA SPINA NEL 
FIANCO?"; 

- in sede di discussione di tale interpellanza l'Assessore Spinosa dichiarò che entro fine anno 
avrebbe proposto una prima bozza di riforma per avviare la discussione; 

- ad oggi non ci risulta ci siano stati sviluppi in materia;  
 

INTERPELLANO  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:  
1) quali siano stati gli sviluppi negli ultimi sette mesi, in materia di decentramento; 
2) quali siano le intenzioni della Giunta in merito alla riforma del decentramento; 
3) quando intendano procedere con l'avvio della discussione con le parti politiche. 
 

F.to: Chiara Appendino 
Vittorio Bertola  


